

Berbagi Berkah Ramadan, MNC Sekuritas Berikan Santunan untuk Yayasan Yatim Piatu Nurul Iman Jafariah

JAKARTA - MNC Sekuritas merupakan unit bisnis dari PT MNC Kapital Indonesia Tbk (BCAP) dan perusahaan sekuritas terbaik yang memiliki reputasi serta mendapat beragam penghargaan. MNC Sekuritas berkomitmen bukan hanya dalam pengembangan pasar modal, namun juga memiliki komitmen dalam penerapan Corporate Social Responsibility (CSR). Salah satunya adalah acara CSR Ramadan dengan anak-anak dari Yayasan Yatim Piatu Nurul Iman Jafariah pada Rabu (20/04/2022).

CSR Ramadan yang digelar MNC Sekuritas tahun ini berupa acara buka puasa bersama dengan mengusung tema “Berbagi di Bulan Suci Bersama Yayasan Yatim Piatu Nurul Iman Jafariah”. Acara ini dihadiri oleh jajaran manajemen, karyawan MNC Sekuritas, serta perwakilan anak asuh dari Panti Asuhan Nurul Iman, Jakarta. Dalam acara kebersamaan tersebut, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyerahkan simbolis santunan dan paket kebutuhan sehari-hari kepada Pengurus Yayasan Yatim Piatu Nurul Iman Jafariah Jafar Husen.

"Acara buka puasa bersama sekaligus CSR Ramadan ini merupakan pertama kalinya diselenggarakan secara tatap muka, sejak terakhir digelar tahun 2019 sebelum pandemi. Kami berharap penyelenggaraan kegiatan ini menjadi kesempatan untuk berbagi berkah di bulan Ramadan 1443 H, sehingga kebahagiaan dan kemenangan dapat dirasakan semuanya," jelas Susy.

Selama beberapa tahun terakhir, MNC Sekuritas telah aktif menggelar CSR dalam berbagai bentuk, diantaranya penyaluran hewan kurban dalam rangka Idul Adha, aksi peduli tenaga kesehatan di puskesmas saat pandemi, pemberdayaan komunitas ibu-ibu melalui kegiatan daur ulang sampah dan pelatihan wirausaha di Bantar Gebang Bekasi, serta edukasi/ literasi investasi ke berbagai segmen masyarakat. Susy menjelaskan, MNC Sekuritas telah menggelar 94 kegiatan edukasi investasi yang dihadiri lebih dari 84 ribu peserta selama Q1-2022.

Acara CSR Ramadan kali ini dapat terselenggara berkat dukungan dari MNC Peduli. Ketua MNC Peduli Jessica Tanoesoedibjo menjelaskan bahwa MNC Group melalui MNC Peduli melaksanakan kegiatan serupa di berbagai lokasi pada bulan Ramadan ini untuk membantu masyarakat.

“Tentunya harapan kami agar bisa meringankan beban saudara-saudara kita baik yang berada di Panti Sosial maupun masyarakat prasejahtera lainnya dalam memenuhi kebutuhan pangan di bulan Ramadan ini,” jelas Jessica.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk (BCAP) sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 011/MKT/IV/2022

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

- ❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:
Nathania
Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas
MNC Financial Center 16th Floor
Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27
Jakarta 10340
Call Center : 1 500 899 (tekan 3)
Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107
Email : nathania.lukman@mncgroup.com